
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

Nos últimos dias, tem circulado a notícia da saída de alguns profissionais do Serviço de

Oncologia Médica do Hospital do Espírito Santo de Évora (HESE), nomeadamente do seu

Diretor de Serviço, que coordenava aquela unidade desde a sua fundação, em 2002.

Esta situação, pela quantidade e qualidade dos profissionais envolvidos, poderá, eventualmente,

colocar em causa a manutenção daquele serviço, que é uma referência de qualidade nos

cuidados diferenciados que presta à totalidade da população alentejana (mais de 430 000

pessoas). Por outro lado, poderá comprometer a formação médica nesta especialidade,

atendendo ao facto de a saída dos profissionais mais qualificados fragilizar esta dimensão

formativa.

Atendendo a que a informação que circula é dispersa, tem provocado natural receio na

população e necessita de ser esclarecida, por fonte oficial, ao abrigo das disposições legais e

regimentais aplicáveis, venho requerer, através de V.Exa., ao Senhor Ministro da Saúde,

resposta às seguintes perguntas:

Confirma-se a saída de profissionais do Serviço de Oncologia Médica do Hospital do Espírito

Santo de Évora? Em caso afirmativo, quais os profissionais que deixaram de exercer funções

nesse serviço?

1.

Qual a atual situação do Serviço de Oncologia Médica do Hospital do Espírito Santo de

Évora, no que se refere aos profissionais que, aí, prestam serviço;

2.

O Serviço de Oncologia Médica do Hospital do Espírito Santo corre risco de encerrar?3.

Que medidas vão/estão a ser tomadas, no sentido de repor o nível quantitativo e qualitativo

do serviço prestado pelo Serviço de Oncologia Médica do Hospital do Espírito Santo de

Évora à população do Alentejo e, em particular, do distrito de Évora?

4.

Bravo Nico

Deputado do GPPS eleito pelo Círculo Eleitoral de Évora



Palácio de São Bento,  terça-feira, 23 de Junho de 2015

Deputado(a)s

BRAVO NICO(PS)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.


	topmostSubform[0]: 
	Page1[0]: 
	Requerimento[0]: 
	txtRequerimento[0]: 
	txtNrRequerimento[0]: 
	txtLegRequerimento[0]: 
	txtSessaoRequerimento[0]: 
	txtTipoRequerimento[0]: 

	Pergunta[0]: 
	txtPergunta[0]: X
	txtNrPergunta[0]: 2374
	txtLegPergunta[0]: XII
	txtSessaoPergunta[0]: 4

	ColunaMesa[0]: 
	txtDataMesa[0]: 2015-06-25
	#field[1]: 

	Assunto[0]: 
	txtAssunto[0]: Funcionamento do Serviço de Oncologia Médica do Hospital do Espírito Santo de Évora
	txtDestinatario[0]: Min.  da  Saúde

	txtTexto[0]: 
	txtAutor[0]: 
	Info[0]: 
	txtSerial[0]: 85701_652
	txtFolio[0]: 28460



		2015-06-23T19:49:35+0100
	Bravo Nico (Assinatura)


		2015-06-25T11:01:20+0100
	Luísa Salgueiro


		2015-06-25T12:04:17+0100
	Florinda Veiga


		2015-06-23T19:50:02+0100
	SD-DSS Signature id-b718ab24196ee4243f471311d55144af


		2015-06-25T11:02:01+0100
	SD-DSS Signature id-4b520dded3fe4bab97d9b51f9bdbc007


		2015-06-25T12:04:21+0100
	SD-DSS Signature id-def4b4d650630d3e928cf9c65ae77f03




